

# PENREM

## Wakil Bupati Pangkep Syahban Sammana Cebur di Pinggir Laut, bersama Forkopimda Kompak Tanam Mangrove

HermanDjide - PANGKEP.PENREM.ID

May 16, 2023 - 05:57



Wakil Bupati Pangkep Syahban Sammana Cebur di Pinggir Laut, bersama Forkopimda Kompak Tanam Mangrove

PANGKEP - Wakil Bupati Pangkep H Syahban Sammana bersama Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, Kapolres AKBP Ari Kartika Bhakti, Kejari Pangkep, Ketua DPRD, Ketua Pengadilan Negeri Pangkep Ketua Baznas kompak Cebur di pinggir Laut Mandalle tanam pohon mangrove. Senin (15/5/2023)

Wakil Bupati Pangkep menghadiri acara puncak penanaman mangrove secara serentak di Indonesia tahun 2023 yang dibuka Langsung oleh Presiden RI Jokowi dan Jajaran Forkopimda melalui zoom dilakukan di Pesisir Mandalle Pangkep.

Sebelumnya jajaran TNI Kodim 1421/Pangkep sudah melakukan penanaman mangrove di sejumlah titik sepanjang pesisir Kabupaten Tana Toraja ini

Wakil Bupati Pangkep yang mewakili Bupati H Muhammad Yusran Lalogau yang sedang berada di Pulau terjauh Wilayah Pangkep, pulau Sailus, guna meresmikan Rumah Sakit Sailus Pratama.

" Kami beri apresiasi setinggi-tingginya kepada jajaran Kodim 1421/ Pangkep yang sejak sekian hari lalu sudah melakukan penanaman mangrove di sejumlah titik pesisir Pangkep" ujar Syahban Sammana.

Wakil Bupati juga ikut cebur di air, bersama Kejari Pangkep, Kapolres serta wakil ketua DPRD dan ketua Pengadilan Negeri Pangkep, mereka pun mulai menanam pohon mangrove atau pohon bakau.

Saat menanam bakau, Wakil Bupati Pangkep bersama prajurit Kodim 1421/ Pangkep, menyapa Mereka dan memberikan apresiasi atas kinerja dan kepedulian jajaran Kodim Pangkep dan Jajaran Polres Pangkep yang cukup besar perhatian terhadap lingkungan.

Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau melalui wakil Bupati berharap ke depan agar Proses menanam kembali mangrove tidak hanya sampai hari ini, tapi mari kita terus kita dilakukan.

Sebab menurutnya bahwa pohon bakau ini melindungi pesisir kita dari kemungkinan perubahan iklim sehingga kalau air laut naik, gelombang besar, juga bisa menahan dari hantaman ombak, ( Herman Djide)